

BAB IV

PENUTUP

A. Simpulan

Kawasan Danau Sentarum salah satu destinasi wisata liburan bagi masyarakat Kapuas Hulu. Danau Sentarum terletak di jantung Borneo atau tepatnya di Kabupaten Kapuas Hulu, Kalimantan Barat, Kawasan danau Sentarum yang merupakan komplek danau danau yang terdiri dari 20 buah danau besar kecil, sejak tahun 1999 ditetapkan sebagai Tamann Nasional Danau Sentarum (TNDS). Danau Sentarum sungguh berbeda dengan danau “konvensional” lainnya, sebab Danau Sentarum sejatinya adalah daerah hamparah banjir (lebak lebung / floodplain). Dengan letak dan kondisinya yang berada di tengah tengah jajaran pegunungan menjadikan kawasan ini sebagai daerah tangkapan hujan. Pada musim penghujan komplek Danau Sentarum akan terendam air akibat aliran air dari pegunungan di sekelilingnya dan dari luapan Sungai tpanjang di Indonesia yaitu sungai Kapuas. Selama 9-10 bulan dalam setun, kawasan Danau Sentarum akan terendam hingga kedalaman 6-14 meter. Diperkirakan tersimpan 16 triliun meter kubik air pertahun di kawasan ini. Dan uniknya pada musim kemarau panjang, sebagian besar danau menjadi kering. Hal ini yang menjadikan kawasan Danau Sentarum merupakan salah satu tipe ekosistem hamparan banjir paling luas yang langka dan masih tersisa dalam kondisi baik di Indonesia, bahkan di Asia Tenggara.

Fasilitas pariwisata yang terdapat di Danau Sentarum juga sudah terbilang cukup baik. Berdasarkan hasil observasi langsung penulis saat berada di lokasi Danau Sentarum, penulis melihat banyak fasilitas disekitar Situ Patenggang yang sangat mudah dijangkau oleh wisatawan. Fasilitas-fasilitas tersebut berupa speedboat, longboat, homestay, kamar mandi, puskesmas, dan resort. Walaupun

sudah ada beberapa fasilitas yang tersedia yang sangat menunjang keberlangsungan aktivitas pariwisata, tetap masih ada fasilitas yang harus ditambahkan menurut penulis yaitu seperti restoran dan atraksi wisata yang masih minim sekali.

Promosi yang diterapkan di Danau Sentarum yaitu melalui memasang baliho di hotel maupun bandara dan melalui Sosial Media seperti Youtube, Instagram dan Facebook. Danau Sentarum juga tidak memiliki website resmi, akan tetapi Danau Sentarum merupakan salah satu wisata yang sangat di nanti nanti ketika musim libur tiba. Namun, sejak dahulu Danau Sentarum sudah dikenal karena keunikan danau yang memiliki pemandangan yang sangat indah dan juga memiliki flora dan fauna yang sangat melimpah itu merupakan daya tarik utama Danau Sentarum. Sehingga Danau Sentarum ini berkembang jumlah pengunjung setiap tahunnya.

Hal yang perlu ditambahkan yaitu seperti Organisasi yang mengelola khusus pariwisata agar dapat meningkatkan jumlah wisatawan dan juga mempermudah wisatawan mengakses informasi Danau Sentarum. Teknologi juga penting di tambahkan karena sangat mempermudah mengelola kawasan Danau Sentarum ini.

B. Saran

Berdasarkan hasil penelitian yang telah dilakukan, penulis dapat memberi saran untuk pengelolaan Danau Sentarum agar bisa tambah baik lagi kedepannya yaitu perlunya dilakukan:

1. Melakukan komunikasi yang intens dari Pengelola ke Masyarakat agar terjalinnya hubungan yang baik antara pengelola dan masyarakat.
2. Pengadaan papan himbauan larangan melakukan tindakan yang tak diperbolehkan di kawasan Danau Sentarum.
3. Pembuatan Organisasi agar dapat melancarkan kegiatan Pariwisata di Danau Sentarum
4. Pembuatan web site resmi untuk meningkatkan promosi Danau Sentarum.